



Nachruf

Mit Trauer erfahren wir vom Tod unseres Vereinskameraden

Uwe Neumann,

der am 27. Juni 2019 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Mit ihm verlieren die Schachfreunde Neuenrade nicht nur einen
Mannschaftskameraden sondern auch ein
langjähriges Vorstandsmitglied.

Uwe Neumann gehörte von 1985 bis zu seinem Tode in verschiedenen
Positionen dem Vorstand der Schachfreunde an, ein
Zeichen seiner steten Hilfsbereitschaft.

Während seiner über 34jährigen Mitgliedschaft versäumte er nur äußerst
selten den wöchentlichen Vereinsabend, der in Zukunft ohne ihn
wesentlich ärmer verlaufen wird.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihn in ehrevoller Erinnerung behalten.

Schachfreunde Neuenrade